
—  Владимир Петрович, 
проведение дня города стало 
доброй традицией, которая 
объединяет всех жителей и
остей в единую семью. Про

шел год, и вписана еще одна 
страница в историю Славу
тича. Если бы вам предстояло 
стать автором летописи этого 
периода, что бы вы, прежде 
всего, выделили, отметили?

— Чтобы двигаться вперед, 
нужно анализировать и до
стижения, и просчеты про
шедшего периода. Это важно, 
это нужно для всесторонней 
объективной оценки происхо
дящего. Прежде всего я бы 
выделил центральное событие 
— ввод в эксплуатацию глав
ного корпуса нашей больницы 
на 300 мест. Это значительная 
победа! Пользуясь случаем, 
хочу поблагодарить все кол
лективы, которые принимали 
участие в строительстве и 
особо поздравить медработ
ников за то, что в крайне 
сжатые сроки они освоили 
этот корпус и освободили 
финский госпиталь. Это было 
сложное переселение, без 
перерыва в работе больницы. 
Все делалось параллельно. 
Естественно, временные сбои, 
но зато уровень медицинского 
обслуживания станет значи
тельно лучше.

Теперь усилия направим на 
окончание строительства сто
матологической поликлини
ки.

С положительной стороны 
отмечу и новоселье в 160- 
квартирном доме; вот-вот 
примет своих жильцов вто
рой, а на очереди — третий 
дом. Это поможет нам нес
колько облегчить острейшую 
проблему ж илья, которая 
напоминает о себе ежедневно, 
препятствуя приглашению 
нужных для города и станции 
специалистов.

Как ни сложно было, про

должали работы по благо
устройству города. На про
спекте Дружбы народов “разо- 
брались“ наконец с тепло
трассой. Все возможное сде
лаем на уровне исполкома, 
чтобы благоустройство Чер
ниговского и Добрынинского 
кварталов не уступало цент
ральным, как в художест
венном, так и на бытовом 
уровнях.

Самокритично отмечу, что 
не все, далеко не все удалось 
сделать. Дом №  115 давно 
должен быть заселен, в 106-м 
затянулась отделка, из двух 
садиков строится всего один, 
остановились краны на воз
ведении школы. На главном 
объекте года — доме детского 
творчества отстали от гра
фика на месяц. А он так необ
ходим для подрастающего 
поколения...

—  Прошедшее время было 
насыщено значительными со
бытиями в политической и 
культурной жизни города. 
Они в большинстве поло- 
жительно повлияли на имидж 
Славутича. А чей приезд в

столицу энергетиков был на
иболее важен?

— Безусловно, визит Пре
зидента Украины Л.Д.Кучмы. 
Должен заметить, что вни
мание к нашему городу про
являли и другие президенты. 
Весьма важным и полезным 
стал приезд посла Франции, 
делегаций из многих ино
странных государств. Сегодня 
у Запада самое пристальное 
внимание к ЧАЭС. А станция 
и город — одно целое. Поэто
му большинство гостей, при
езжающих на Чернобыльскую 
АЭС, прибывает и к нам.

Широкий резонанс вызвал 
фестиваль “Украина. Весна. 
Славутич" и приезд звезды 
мировой эстрады Патрисии 
Каас. Незабываемые впечат
ления принесли “Золотая 
осень Славутича", “Романсы

Славутича*", песенный фести
валь “Память без границ". У 
нас выступали такие артисты, 
о встречах с которыми в дру
гих городах только мечтают. 
Но мы должны, обязаны в 
этой сфере больше делать для 
юных славутчан.

—  Приятно, что Славутич 
становится городом искусств, 
городом музыки и песен. Это 
импонирует большинству. А 
вот часть жителей резко кри
тикует затраты на органи
зацию фестивалей, концер
тов, мотивируя тем, что было 
бы лучше эти средства ис
пользовать на улучшение 
социальной сферы города.

— Да, критикуют, да, есть 
проблемы, есть различные 
мнения. Но должны же люди 
понимать, что эти все меро
приятия приносят неоцени
мую пользу, привлекая об
щественное мнение, внимание 
политических лидеров к про
блемам города, ЧАЭС. И хо
телось бы подчеркнуть, что 
деньги, о которых мы ведем 
речь, затрачиваются не из 
бюджета. Это прибыль кол

лектива энергетиков. И они 
сами вправе решать эти во
просы.

—  Владимир Петрович, вы 
только что вернулись с дня 
Киева. Чем вам запомнилась 
столичная программа?

— Киевляне — постоянные 
гости наших праздников, и 
поэтому нашу делегацию 
приняли особенно тепло. Как 
здесь не вспомнить о пользе 
славутичских фестивалей и 
встрече. На торжествах в 
столице нам единственным 
трижды предоставляли слово. 
Что весьма почетно. А из 
программы праздника я бы 
отметил одно уникальное 
событие: был принят и 
утверж ден герб города, 
который вместе с флагом  
освятили. И, что интересно, — 
на гербе Киева, как и на гербе

Славутича, есть изображение 
архангела Михаила. Но наш на 
шесть лет старше.

—  Славутич —  город мо
лодых. Что сделано для мо
лодежи в социальном плане 
за последнее время?

— Все, что мы делаем для 
молодежи — это работа на 
перспективу, на будущее го
рода. Есть соответствующая 
программа. Взять, к примеру, 
школы. Каждый коллектив 
имеет свои достижения, вне
дряет новые формы обучения. 
И это приносит свои плоды. Из 
выпускников прошлого года 
62 процента продолжают се
годня учиться в других учеб
ных заведениях. О прочности 
знаний свидетельствуют по
беды на различных олимпи
адах. Учителя — среди луч
ших на профессиональных 
конкурсах. Это хорошо, но не 
снимает и ряда проблем, кото
рые мешают двигаться вперед.

Весьма продуктивно тру
дится коллектив учебно-про
изводственного комбината. 
Это настоящая кузница кад
ров. В этом году здесь создали

условия для получения новых 
специальностей.

В школе искусств произош
ло знаменательное событие — 
первый выпуск. И это бла
годаря тому, что там сохра
нился самый стабильный со
став педагогов, влюбленных в 
свое дело, которые не под
дались искушению перемет
нуться в сомнительные ком
мерческие структуры. За их 
стойкость к труду хочется их 
от души поблагодарить. И 
многие родители благодарны 
педагогам школы искусств за 
их вдохновенные усилия по 
воспитанию прекрасного в 
юных сердцах. Это направ
ление получить новый им
пульс с вводом нового здания 
школы детского творчества.

Д ля молодых в нашем го
роде создана достаточно хо

рошая спортивная база. Здесь 
у нас есть перспектива для 
дальнейшего усовершенст
вования, ведь Славутич дол
жен стать городом здоровья.

Д ля  досуга молодежи у нас 
есть немало мест. Но за ко
роткий срок большой попу
лярностью стал пользоваться 
культурный центр в кино
концертном комплексе. Это 
многофункциональное заве
дение. Здесь можно проводить 
самые разнообразные встречи, 
вечера, торжества. Уютный зал, 
где можно отдохнуть, потан
цевать, посмотреть телевизор, 
кино, привлекает молодежь. 
Здесь с успехом прошло чест
вование лучших спортсменов, 
тренеров города, состоялись 
проводы призывников в армию, 
другие праздники.

—  Что примечательного, 
важного произошло в жизни 
городского Совета?

— Прежде всего я бы отме
тил очень ровный состав из
бранного Совета — э то ува
жаемые люди города, мы
слящие по-государственному, 
болеющие за дело. Поэтому у

нас на сессиях отсутствет 
политиканство. Есть конст
руктивный, деловой поиск ре
шений. И мы должны раз
вивать это направление ра
боты Совета.

Разработана программа 
перспективного развития го
рода до 2005 года. Теперь мы 
должны утвердить ее на уров
не нашего высшего испол
нительного органа государст
ва.

Отмечу, что у нас создан и 
приступил к работе комитет 
по защите прав потребителя. 
Это важно. Потому что сей
час, когда трудно найти ви
новного, потребитель страда
ет в первую очередь, и никто 
его не защищает. А обращение 
в суд — это волокита на дли
тельное время.

—  Только что из Киева

пришло сообщение о созда
нии международного кон
сорциума по закрытию 
ЧАЭС. Ваше отношение к 
этому?

— Я остаюсь при прежнем 
мнении: ЧАЭС должна рабо
тать. Ведь сколько усилий 
приложили, сколько боро
лись, чтобы убедить Верхов
ный Совет в этом, а сегодня 
столкнулись с новой волной, 
которая значительно мощнее 
и экономически может захлес
тнуть нашу державу. Я хочу, 
чтобы в этом вопросе у нас не 
было излишней эйфории: За
пад так просто не поможет. 
Мы в этом должны быть абсо
лютно трезвыми. Пусть по
могут финансами, начнем 
строительство, а только по
том закрывать.

Мое видение процесса та 
ково: думать о перспективах 
Славутича вне зависимости от 
решений политиков. Процесс 
создания новых, заменяющих 
мощностей должен идти впе
реди вывода станции из эксп
луатации.

—  Какую особенность вы
делили бы вы в программе 
сегодняшнего дня города?

— Более широкая програм
ма для детей. И это правиль
но. Впервые будет работать 
аттракцион, что несомненно 
порадует всех. Впервые будут 
показательные соревнования 
конников. Вообще спортивная 
программа стала значительно 
интереснее.

Ожидаем гостей из Грузии, 
Азербайджана, которых на 
предыдущих праздниках не 
было. В исполкоме соберем 
тех, кто строил Славутич, 
воздадим им должное за их 
труд.

—  Ваши пожелания сла- 
вутчанам в этот день го

рода?
—  Я хотел бы подчеркнуть, 

что день Славутича — это 
семейный праздник. Эти все 
мероприятия подготовлены 
для вас, ваших детей. По
общайтесь с ними, погуляйте 
— это принесет только поль
зу. А друзья, гости найдут 
себе занятие и не будут обде
лены вниманием организа
торов праздника. А всем нам 
пожелать хочу одного — вы
стоять в очередной раз!

Судьба д олж н а быть . 
нам благосклонной. И это  
будет справедливо по отно
шению к тем, кто пережил 
все тяготы апрельской но
чи.

Мы долж ны  бороться, 
сплачиваясь, понимая и слы
ша друг друга. И свою судьбу 
должны вершить своими ру
ками.

Пусть нам сопутствует уда
ча!

Интервью 
у мэра Славутича взял 

Сергей ГАЙДУК.

Мэр Славутича Владимир УДОВИЧЕНКО:

ДЕНЬ ГОРОДА — 
ЭТО СЕМЕЙНЫЙ 

ПРАЗДНИК


